
 

 

 

Protokoll der VLV-Jahreshauptversammlung vom 27.02.2015 

Beginn : 19:40 Uhr   Gasthaus  Schwülmetal 

Ende :    20:35 Uhr 

Anwesenheitsliste 

1. Vorsitzender  Dirk Möhlke 
2. Vorsitzender  Sabrina Henne 
Kassenwart   Hartwig Lindhorst 
Schriftführer  Alexandra Wiegert 
 MGV    Anette Sievert, Susanne Reinhardt,    
    Heinz Jürgen Lange, Martin Braunschweig 
FF    Sarah Ve Möhlke, Lana Rubbert 

JN    Katharina Zey, Petra Henne, Annette Rubbert,  

KK    Brigitte Scharf, Rainer Scharf 

SFV    Babara Bürgel 

VfB    Rolf Reinhard, Ulli Flack 

Landfrauen   Ingrid Mahn 

Ortsbürgermeister  Norbert Hille 

 

TOP 1 

 

Der Vorsitzende Dirk Möhlke begrüßt die Anwesenden. Es wird eine 

Gedenkminute für Rolf Beckmann abgehalten. 

 

Top 2 

Neue Delegierte ist Susanne Reinhard für den MGV  

TOP 3 

Es gibt keine Austritte von Delegierten. 

TOP 4 

Das Essen wird verschoben und findet nach der Versammlung statt. 

TOP 5 

Der 1. Vorsitzenede hält seinen Bericht (Bericht siehe Anhang). 

TOP 6 



Der Kassenwart hält seinen Bericht. Das Jahr ist im Großen und Ganzen gut 

verlaufen. 

TOP 7 

Kassenprüfer waren Heinz Jürgen Lange und Elke Kaiser. Sie haben die Kasse 

geprüft und bitten die Versammlung um Entlastung des Vorstandes. 

TOP 8 

Die Versammlung entlastet einstimmig den Vorstand. 

TOP 9 

Norbert Hille bedankt sich bei der VLV und insbesondere dem Vorstand für die 

gute Arbeit im Ort und übernimmt die Wahlleitung für den 1. Vorsitzenden. 

Dirk Möhlke wird einstimmig zum 1. Vorsitzenden wiedergewählt. Er nimmt die 

Wahl an. 

Sabrina Henne wird einstimmig zum 2. Vorsitzenden wiedergewählt. Sie nimmt 

die Wahl an. 

Hartwig Lindhorst wird einstimmig zum Kassenwart wiedergewählt. Er nimmt 

die Wahl an. 

Alexandra Wiegert wird einstimmig zum Schriftführer wiedergewählt. Sie 

nimmt die Wahl an. 

Hein Jürgen Lange bleibt Kassenprüfer, Anette Sievert wird einstimmig als 2. 

Kassenprüfer gewählt. 

TOP 10 

Es wurden keine Anträge eingereicht. 

TOP 11 

Verschiedenes: 

- Die Versammlung soll sich Gedanken über den kommenden Rhytmus des  

   Brunnenfestes machen, wegen des Jubiläumsjahres des VfBs in 2019. 

- Der Menschenkicker soll alle 2 Jahre stattfinden. 

- Einige Notausgangsleuchten in der Halle sind defekt. 

- Die Heizung wurde von Fa. Kleinschmidt kontrolliert, da der Schornsteinfeger  

   auf Grund des hohen Rußpartikelanteiles die Heizung nicht abgenommen hat  

-Der Key für die Heizung läuft noch nicht. 

-Sicherung in Fußballkabine wegen defekter Lampe 2 Wochen ausgefallen. 

-Notausgangstür bei Damentoilette defekt, Schloss wurde gewechselt. 

-Wasserschlauch von Geschirrspüler gewechselt 

  und noch vieles mehr 

-VLV Räume sowie der Treppenaufgang sollen aufgeräumt werden. 



-Besteckkasten und ein Wasserkocher fehlt. 

Eltern- Kind- Gruppe hat sich über eine dreckige Halle beschwert. Nadine 

Hartmann wurde informiert und ihr wurde nahe gelegt, die Halle mit der 

Reinigungsmaschine zu säubern. Nadine Hartmann meint, dass die Maschine 

den Dreck nur weitflächig verteilt. 

- Wegen hohem Müllaufkommen wird beim Landkreis nach einem Container 

nachgefragt. 

-Norbert Hille informiert über den Stand der Planungen der 1025 Jahrfeier.  

Protokoll erstellt durch A. Wiegert 

 

Lödingsen, den 01.03.2015 


